
RISPONDENDO A UNA MIA INTERROGAZIONE SU CARPIGNANO 
SESIA, LA GIUNTA RICONOSCE L’IMPORTANZA DEL CONFRONTO 

TRA ENI E ASSOCIAZIONI. 
UNA DICHIARAZIONE DI GIULIANA MANICA

Rispondendo a una mia interrogazione sul pozzo ENI di Carpignano Sesia, 
la Giunta regionale, su nostra sollecitazione, ha riconosciuto lʼimportanza del 
confronto tra la società petrolifera e le associazioni e i gruppi che hanno 
sollevato dubbi sul progetto del pozzo di fronte ai problemi che 
provocherebbe allʼambiente e al territorio. 

La necessità del confronto è stata da noi sempre sostenuta, a partire da 
unʼesperienza analoga a Trecate. Per questo continueremo nel nostro 
impegno, anche a sostegno delle ragioni delle comunità locali interessate al 
progetto, a partire da domani, dalla Conferenza dei servizi cui io parteciperò.
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